

Hetalia-Adventskalender

Drei Jahre Weihnachten

Von NightcoreZorro

Kapitel 7: Kälte

Zitternd rieb sich Alfred über die Arme, die von den vielen Stoffschichten nicht so warm gehalten wurden, wie er sich das erhofft hatte, und hüpfte von einem Bein auf das Andere, ungeduldig die Klingel drückend.

"Mach auf... nun mach schon endlich auf..", zischte er wie ein Mantra vor sich hin und versuchte die eisige Kälte zu ertragen.

Aber die Winter in Russland waren wirklich so grausam, wie man es sagte...

Und als noch immer niemand öffnete, auch nicht nach einer ganzen Minute Sturm klingeln, gab er es seufzend auf.

"Da macht man sich den Weg zu diesem Vodkasäufer und der ist nicht da..", grummelte er vor sich hin und stapfte durch den Schnee zu seinem Auto.

Doch dieses hatte seinen Geist aufgegeben und sprang nicht mehr an.

"Verfickte Scheiße! Das darf doch nicht wahr sein!", fluchte er laut und schlug gegen das Lenkrad.

Nicht mal Heizung konnte er sich anmachen!

Zitternd mummelte er sich in seinen Mantel und zog die Beine an, die Augen resigniert schließend.

Er musste irgendwann weggedämmert sein, da er durch ein Klopfen hochschreckte.

Blinzelnd sah er aus dem Fenster und musterte den Russen, der gegen die Scheibe schlug und die Tür öffnete, als Alfred ihn endlich ansah.

"Willst du dort drinnen erfrieren, *da?*", fragte er und hob leicht die Braue.

Schlotternd schüttelte er den Kopf.

"D... d.. du.. w.. warst.. n.. nich da... ", zitterte er.

"U.. und.. d.. dann ging.. d.. das Auto.. n.. nich an.."

Ivan schmunzelte in seinen Schal hinein und reichte ihm die Hand, um den durchgefrorenen Amerikaner aus dem Auto und in sein Haus zu zerren.

"Ich gebe dir gleich erst mal eine Flasche Vodka, *da~?* Das wärmt von innen!"

Entschuldigt die Verspätung! ><